

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian dan pembahasan oleh peneliti dapat disimpulkan mengenai Etika Bisnis Pada Pasar Rakyat Dono Kecamatan Sendang Kabupaten Tulungagung Dalam Perspektif Ekonomi Islam adalah sebagai berikut:

1. Pemahaman etika pada pasar rakyat Dono Kecamatan Sendang Kabupaten Tulungagung dapat disimpulkan bahwa sebagian pelaku bisnis yang telah diwawancarai dan diobservasi di pasar rakyat Dono dalam berdagang atau kegiatan jual beli para pelaku bisnis sudah berperilaku baik, baik itu dalam berinteraksi dengan pembeli maupun dengan sesama pedagang lainnya, dan adil untuk para setiap calon pembeli yang datang, dari menawarkan barang yang dijualnya dalam keadaan yang baik, dan juga menanyakan kepada pembeli bahwa barang yang dibeli benar-benar ridho tidak ada unsur paksaan. Maka dengan begitu tidak akan terjadi yang namanya perselisihan antara pihak manapun baik itu dari pihak penjual maupun pihak pembeli.
2. Melalui analisa yang telah dijelaskan pada bab sebelumnya dapat diketahui bahwa sebagian pelaku bisnis yang telah diwawancarai dan diobservasi

telah mampu untuk menerapkan etika bisnis dalam kegiatan jual beli sesuai dengan perspektif ekonomi Islam yaitu jujur dalam takaran pelaku bisnis dapat dengan baik menerapkannya, menjual barang yang baik mutunya dapat diterapkan pelaku bisnis guna menjaga kepercayaan pembeli, tidak menggunakan sumpah palsu para pelaku bisnis tidak memakai sumpah untuk meyakinkan pembeli, longgar dan bermurah hati pelaku bisnis mampu menerapkannya guna memberikan pelayanan yang baik untuk konsumennya, membangun hubungan yang baik antar kolega mampu diterapkan dengan baik guna menjaga tali silaturahmi antar pelaku bisnis, tertib administrasi masih belum mampu diterapkan dengan baik oleh pelaku bisnis selama ini, menetapkan harga yang transparan bahwa pelaku bisnis menetapkan harga sesuai dengan harga pasaran yang berlaku.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan maka peneliti menyampaikan saran-saran yang bertujuan untuk memberikan manfaat bagi pihak yang lain atas penelitian ini:

1. Bagi pengelola pasar rakyat Dono sebaiknya memberikan sebuah arahan kepada para pelaku bisnis tentang etika dalam jual beli sehingga akan tercipta kegiatan dan transaksi jual beli yang lebih baik lagi.
2. Bagi para pelaku bisnis yang ada di pasar rakyat Dono sebaiknya mau belajar mengenai etika dalam jual beli menurut ekonomi Islam sehingga

kegiatan bisnis yang dijalankan dapat lebih baik lagi dan sesuai dengan aturan Islam.

3. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan penelitian ini dapat dijadikan referensi untuk penelitian selanjutnya dengan tema yang serupa atau sama, tetapi dengan model dan teknik analisa yang lain. Demi sebuah kemajuan ilmu pengetahuan.